



Rülke: Streitbarer Vordenker für den Frieden

Zum heute bekannt gewordenen Tod des SPD-Politikers Erhard Eppler sagte der Vorsitzende der FDP/DVP-Fraktion, **Dr. Hans-Ulrich Rülke**:

„Mit Erhard Eppler ist ein großartiger Vertreter der baden-württembergischen Sozialdemokratie und ein großer Verfechter des geeinten Europas von uns gegangen. Er war seiner Zeit oft voraus. Er war mahnende Stimme in vielen Diskussionen, bei denen er, später betrachtet, oft Recht behalten sollte. Trotzdem erlag er nie der Verbitterung, sondern hielt immer am Gestaltungsanspruch der Politik und der darin liegenden Verantwortung fest. Die FDP/DVP-Fraktion ist im stillen Gedenken an der Seite seiner Familie.“